

Luxemburg glänzt auf MIPIM

Größte Internationale Immobilienmesse gibt sich smart



Der neue Stand verzeichnet einen Rekord bei den Ausstellern

Foto: C. Thelen

LUXEMBURG/CANNES Mit rund 23.000 Teilnehmern und 2.600 Ausstellern aus 90 Ländern sowie 5.300 Investoren ist die MIPIM in Cannes die größte Immobilienmesse der Welt. Noch bis Freitag läuft der Branchentreff, auf dem

Luxemburg in diesem Jahr besonders stark vertreten ist. Neben den rund 300 Teilnehmern gab es bei dieser 12. Teilnahme der Luxemburger Delegation auch einen neuen Rekord. Gleich 16 Aussteller waren auf dem neuen Luxemburger

Stand vertreten. Darüber hinaus sind erstmals mit Wirtschaftsminister Etienne Schneider und Infrastrukturminister François Bausch zwei Minister vor Ort, die auch das Wort ergreifen werden unter anderem auf der Konferenz „Wie smart sind die Städte?“, auf der verschiedene Länder ihre Ideen vorstellen. Ebenfalls präsent ist Lydie Polfer, Bürgermeisterin von Luxemburg. Auch der OAI ist erstmals dabei und stellt ein Buch vor.

Carlo Thelen, Direktor der Handelskammer, begrüßt heute gemeinsam ab 11.00 Gäste am Luxemburger Stand, denn heute ist „Luxemburg-Tag“. „Das Thema in diesem Jahr ist der New Deal für Real Estate, es geht um neue Strategien“, erklärt Thelen in einem Gespräch mit dem LJ. „Das hier ist ein Muss geworden. 2017 sieht man klar einen Aufwärtstrend.“ CO